

#NORD 08. August 2017

Sommerfest der Ortsjugend Hannover ein voller Erfolg!

Die Ortsjugendleitung Hannover lud am Freitag, den 4. August zu ihrer alljährlichen Sommerparty ein. Dank der Social-Media-Werbung und der schriftlichen Einladungen, die per Post an unsere Nachwuchskräfte bis 27 Jahren verteilt wurden, war das Fest in diesem Jahr besonders gut besucht.



Bei einem Feierabend-Bierchen und einem gegrillten Steak tauschten sich unsere jungen Arbeitnehmer/-innen und Azubis aus den verschiedenen Geschäftsfeldern aus. Die Hannoveraner/-innen freuten sich über den Besuch aus Berlin, Kiel und Hamburg.

Die Ortsjugendleitung möchte sich bei allen Teilnehmern und Teilnehmerinnen herzlich für ihr Kommen bedanken und freut sich auf die Ortsjugendwahl am 10. August 2017.